

The most trusted, efficient, and experienced
carbon credit registry for global carbon markets



NOTICIAS DE ACCIÓN CLIMÁTICA

Diciembre 2023

Carta del presidente

Saludos,

La comunidad global ha acelerado su trabajo para definir el papel de los mercados de carbono en promover reducciones de emisiones de alta calidad para atender la crisis climática. Los mercados de carbono tienen un papel fundamental a desempeñar en garantizar reducciones de GEI reales, adicionales y permanentes ahora y en el futuro. Estas reducciones no son requeridas por ley o por alguna regulación ni son una actividad común en sus sectores económicos. Aun cuando es verdad que algunos créditos de baja calidad han logrado entrar en el mercado, las iniciativas globales se han acelerado para definir la calidad de los créditos, robustecer la integridad, infundir mayor confianza y, en última instancia, acelerar mayores reducciones.

Los gobiernos, organizaciones y negocios se hallan reunidos en Dubai por la COP28, donde los Partes signatarias del Acuerdo de París están realizando un inventario mundial de los esfuerzos de mitigación a la fecha, buscando la expansión del soporte financiero hacia el Sur Global, y definiendo directrices adicionales para el uso de créditos bajo el Artículo 6.

Para fortalecer aún más la confianza en los mercados mundiales de carbono, [más registros de compensaciones de carbono están buscando su evaluación](#) bajo los Principios Fundamentales del Carbono del ICVCM, entre ellos La

Reserva. La Iniciativa de Integridad para los Mercados Voluntarios de Carbono (VCMI, por sus siglas en inglés) también ha desarrollado una marca de Reclamaciones de Carbono Íntegro y han publicado su Marco para el [Monitoreo, Reporte y Aseguramiento \(MRA\)](#) para ayudar a los compradores de créditos decarbono a validar y comunicar sus reclamaciones confiables.

Para apoyar aún más la integridad del mercado y crecer, estamos continuando nuestros esfuerzos para llevar al mercado créditos de alta calidad que son generados bajo nuestros rigurosos protocolos, con un grupo de trabajo multisectorial de partes interesadas, así como con participación local y pública. Nuestro Protocolo de Biochar para E.E. U.U. y Canadá más el Protocolo Forestal para Panamá han sido publicados para su proceso de comentarios públicos, además de que el periodo de comentarios públicos para el Protocolo Forestal para Guatemala se ha cerrado recientemente. Agradecemos sus aportes durante el proceso de desarrollo del protocolo y te invitamos a unirte a nuestro [próximo webinar sobre comentarios públicos](#). Lograr reducciones de GEI de alta calidad requiere a una comunidad de expertos, líderes de opinión. Y entusiastas de las soluciones climáticas, es así que ¡estamos muy agradecidos por su involucramiento con el clima y por su liderazgo.

Saludos cordiales,

Craig Ebert,

Presidente

Últimas Noticias desde la COP28

Seis programas de acreditación independiente (ICPs) anuncian una colaboración sin precedentes para incrementar el impacto positivo de los mercados de carbono

En un evento complementario de la COP28 realizado el lunes, los estándares de acreditación independiente líderes a nivel mundial [anunciaron una nueva colaboración](#) para incrementar el impacto de las actividades bajo sus estándares. La colaboración se construirá y beberá de la pericia y experiencia

que los registros han establecido así como de su trabajo en apoyo de los créditos de alta integridad, transparencia y rigor.

NACW 2024



Aparta la fecha para la NACW 2024: Marzo 19-21 en San Francisco, CA

Por 21 años, la NACW ha sido el principal evento en América del Norte para aprender, colaborar y crear relaciones en cuanto a mercados de carbono y política climática. La NACW 2024 facilitará el contenido, comunidad y conexiones por los cuales es reconocida además de que presentará a los participantes los nuevos cambios en su programa, experiencia en sitio y creación de redes. Es incuestionable que nuestra comunidad de políticas sobre el carbono y el clima ha crecido a pasos agigantados, y damos la bienvenida a viejos y nuevos amigos para que se unan a nosotros en este evento inigualable y de incalculable valor para avanzar en soluciones climáticas. <https://www.nacwconference.com/>

Programa de compensación de la Reserva

Protocolo Versión 1.0 de Biochar para E.E.U.U: y Canadá

La Reserva ha publicado el borrador del [Protocolo de Biochar para E.E. U.U. y Canadá Versión 1.0](#) para revisión y comentarios públicos. El protocolo presenta los requisitos de elegibilidad, cuantificación, reporte y confirmación



para proyectos basados en la producción y el uso de biochar en formas benéficas para el clima. La fecha límite para enviar sus comentarios será el Jueves, 21 de diciembre, de igual manera habrá un [webinar para comentarios públicos](#) el jueves, 7 de diciembre de 11:00 am – 12:30 pm PT.

Protocolo Forestal para Panamá V1.0 disponible para comentarios públicos



La Reserva ha publicado el borrador del [Protocolo Forestal para Panamá Versión 1.0](#) para comentarios públicos y revisión. El Protocolo aborda actividades de mejora en la captura de carbono en el sector forestal de Panamá. La fecha límite para someter sus comentarios públicos es el Viernes, 22 de Diciembre, también

tendrá lugar un [webinar de comentarios públicos](#) el martes 5 de diciembre de 8:00 – 10:00 am PT (en Español).

Actualización en curso a la Versión 2.0 del Protocolo de Enriquecimiento de Suelos de E.E. U.U.

[La Reserva está actualizando el Protocolo de Enriquecimiento de Suelos \(PES\) a su versión 2.0.](#) El PES cubre prácticas agrícolas que mejoran el

almacenamiento de carbono en los suelos. Esta actualización revisará la inclusión de tipos adicionales de prácticas, cuantificación acumulativa, métodos de pruebas de suelos, cuantificación de reversiones, y guía para la modelación, entre otros temas. [Visita la página de desarrollo del PES](#) para obtener información sobre cómo postularse para participación como parte interesada local o para el grupo de trabajo de desarrollo del protocolo, y para descargar la presentación de la reunión de arranque del PES ocurrida el 25 de octubre.

Protocolo de Compostaje de Residuos Orgánicos de E.E. U.U. Versión 1.2 en revisión

La Reserva está actualizando el [Protocolo de Compostaje de Residuos Orgánicos de E.E. U.U.](#), cuyo alcance son las reducciones de GEI realizadas por proyectos que evitan emisiones de metano mediante la separación y compostaje de residuos municipales de alimentos y residuos de papel sucio por alimentos que de otra manera se habrían enviado a un relleno sanitario. Las revisiones programáticas son de carácter editorial o técnico y no requieren un período de comentarios públicos o pasar por proceso de adopción por la Junta de la Reserva. Las partes interesadas pueden enviar sugerencias de revisiones a policy@climateactionreserve.org. Para mayor información, por favor visite el [sitio web del Protocolo de Compostaje de Residuos Orgánicos de E.E. U.U.](#)

Manual del Programa de Compensaciones de la Reserva V9.0 disponible para usarse.



Y a está disponible el [Manual del Programa](#) actualizado (versión 9.0, noviembre de 2023). El Manual del Programa resume los principios generales, las directrices generales de contabilidad de proyectos y las reglas y procedimientos para registrar proyectos y generar créditos de compensación. También está disponible un documento en el que se destacan los cambios con respecto a la versión anterior.

Regístrese a nuestras próximas capacitaciones

La Reserva organiza varias capacitaciones próximas en materia de verificación, que son obligatorios para los verificadores líderes que deseen llevar a cabo la verificación de proyectos conforme a un protocolo en específico. En las capacitaciones se repasarán los criterios de elegibilidad, los métodos de cálculo de las reducciones, el control del desempeño, la presentación de reportes sobre los proyectos y las actividades y procedimientos de verificación. Para recibir la

certificación de verificador líder para el tipo de proyecto específico, deberá aprobar el examen del curso.

Ene 10

[Capacitación para la Verificación de los Protocolos de Pastizales de E.E. U.U. y Canadá](#)

Ene 25

[Capacitación para la Verificación del Protocolo de Producción de Ácido Adípico de China](#)

¡Escuche el último episodio del podcast Carbon Connection!

Escuche el último episodio del podcast Carbon Connection perteneciente a la segunda temporada. ¡No se pierda los próximos episodios!

Nov 9, 2023

[Acerca del Escalamiento y la Integridad en los MVC con Craig Ebert, Presidente de la Reserva de Acción Climática](#)

Nuestro agradecimiento para los participantes en el mercado del carbono



Estamos muy agradecidos con la comunidad del mercado de carbono por hacer posibles las reducciones de GEI reales, adicionales y permanentes. Las reducciones de emisiones de alta calidad y el apoyo a la acción sostenible son posibles gracias a una comunidad de expertos, líderes de opinión y partidarios de las soluciones climáticas. Desde el desarrollo de protocolos hasta la ejecución y verificación de proyectos y la compra de compensaciones, un amplio sector de la economía y la sociedad participa en el éxito de los mercados

de carbono. [Ver infografía](#)

¡Pregúntanos lo que sea sobre offsets!

¿Tienes alguna pregunta sobre las compensaciones o los mercados de carbono? Nuestro personal experto quiere resolver mitos, malentendidos e impresiones confusas con



hechos y lecciones aprendidas a lo largo de más de 20 años de experiencia en compensaciones y mercados de carbono. Envíanos tus preguntas a newsletter@climateactionreserve.org y responderemos aquí en nuestro newsletter mensual y en nuestro sitio web.

Climate Forward

Preguntas Frecuentes sobre Climate Forward publicada en línea

Bajo el programa Climate Forward, la Reserva emite créditos por las reducciones de emisiones previstas (ex-ante) de proyectos de reducción de GEI implementados siguiendo metodologías de cuantificación estandarizadas y conservadoras. El programa acelera la acción ante el cambio climático al incentivar a compañías y organizaciones a invertir proactivamente hoy en día en proyectos que mitiguen emisiones futuras de GEI. Revise nuestra [página de FAQs actualizada](#) para mayor información.

Desarrollo de protocolos

Participe en el proceso de desarrollo de protocolos de la Reserva con múltiples partes interesadas.

La Reserva está trabajando en su expansión a nuevos sectores y jurisdicciones. Agradecemos su participación y sus comentarios durante el proceso de desarrollo de protocolos. Eche un vistazo a nuestros esfuerzos actuales de desarrollo de protocolos, incluidos los nuevos avisos de reuniones de grupos de trabajo, grabaciones, presentaciones y notas:

Soluciones Climáticas
Naturales

- [U.S. and Canada Biochar](#)
- [Guatemala Forest](#)
- [Panama Forest](#)

Galería de videos de proyectos de compensación

Nos entusiasma dar a conocer el impacto local y los beneficios sociales de los proyectos de compensación de carbono registrados en la Reserva. Invitamos a las comunidades y a los desarrolladores de proyectos a crear vídeos cortos que muestren el impacto positivo de sus proyectos. Vea nuestro último vídeo de la serie, presentando a [Manglares San Crisanto](#).



- Nombre del Proyecto: [Manglares San Crisanto](#)
- ID del proyecto: CAR1428
- Nombre del ejido: Ejido San Crisanto
- Desarrollador de Proyecto: <http://www.sancrisanto.org>
- Hectáreas totales del proyecto: 1,020
- Estado: Yucatán
- Tipo de Actividad: Restauración

Proyectos recientemente registrados

Proyectos recientemente registrados en la Reserva

Los proyectos en la Reserva de Acción Climática adquieren el estatus de “registrado” tras completar exitosamente una verificación realizada por un organismo de verificación independiente y acreditado

[Comunidad El Tarahumar y Bajíos del Tarahumar](#)

Ubicación: Municipio de Tepehuanes, Durango, MX

CRTs: 133,766

[Captura De Carbono En Los Bosques Del Ejido La Cueva Y Anexos, Municipio De Pueblo Nuevo, Estado De Durango, Mexico](#)

Ubicación: Pueblo Nuevo, Durango, MX

CRTs: 49,507

[Ver los reportes públicos](#)

¡Estamos contratando!



Actualmente tenemos dos vacantes disponibles: Analista del Programa de Créditos de Carbono y Asociado. Para mayor información sobre las vacantes y cómo postularse, por favor visite la [página de empleo de la Reserva](#).

Calendario de la Reserva

Ene 10	Curso de Verificación de los Protocolos de Pastizales de EE. UU./Canadá
Ene 25	Curso de Verificación del Protocolo de Producción de Ácido Adípico de China
Mar 19-21	Conferencia North American Carbon World (NACW)
Próximo	Programa de Próximos Cursos de Verificación
Próximo	Programa de Próximos Cursos de Confirmación de Climate Forward
En curso	Programe un Examen de Recertificación como Verificador Líder
En curso	Programe una Recertificación en Confirmación General de Climate Forward

Calendario de la Reserva

Calendario de Climate Forward

Rincón de la Trivia

Estamos trabajando en expandir nuestra oferta de protocolos para el mercado voluntario de carbono a nivel mundial.

¿Cuáles son los tres protocolos en los que actualmente estamos trabajando en la Reserva?

Por favor manda tus respuestas a: newsletter@climateactionreserve.org. ¡Una respuesta será seleccionada al azar para ganar un mousepad con la marca de

ACERCA DE LA RESERVA DE ACCIÓN CLIMÁTICA

La **Reserva de Acción Climática** es el registro de compensaciones más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono a nivel mundial. Como pionera en la cuantificación de carbono, la Reserva promueve e incentiva la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GHG) mediante políticas y soluciones confiables basadas en el mercado. Como un registro de compensaciones de alta calidad para el mercado voluntario de carbono, establece estándares rigurosos que involucran a grupos de trabajo conformados por partes interesadas multisectoriales así como el involucramiento local y emite créditos de carbono en un sistema transparente y disponible públicamente. La organización también apoya a los mercados de cumplimiento en California, Washington e internacionalmente. La Reserva es una organización ambiental sin fines de lucro con sede central en Los Ángeles, California con personal establecido en todo el mundo. Para mayor información, por favor visite www.climateactionreserve.org. *La Reserva es un proveedor igualdad de oportunidades.*

news@climateactionreserve.org

APOYE NUESTRO TRABAJO



Climate Action Reserve | 600 Wilshire Blvd. Ste 202, Los Angeles, CA 90017

[Unsubscribe newsletter@climateactionreserve.org](mailto:unsubscribe_newsletter@climateactionreserve.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@climateactionreserve.org